

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
www.so.ch

Medienmitteilung

Ja zur Stammzellenforschungsverordnung

Solothurn, 3. März 2004 - Der Regierungsrat begrüsst in seiner Vernehmlassungsantwort an das Eidg. Departement des Innern die Verordnung über die Forschung an embryonalen Stammzellen. Als wichtig erachtet werden die klaren Regelungen für die Bewilligungen zur Gewinnung embryonaler Stammzellen, für Forschungsprojekte zur Verbesserung der Gewinnungsverfahren, für die Aufbewahrung überzähliger Embryonen und für die Ein- und Ausfuhr embryonaler Stammzellen.

Mit dieser Verordnung wird die Möglichkeit einer missbräuchlichen Verwendung von menschlichen Embryonen minimiert. Der Regierungsrat stellt zudem befriedigt fest, dass der Datenschutz gewährleistet ist.

Er begrüsst zudem die geplante Schaffung eines Registers, welches regelt, dass Stammzellen nur dann gewonnen werden dürfen, wenn in der Schweiz für das Forschungsprojekt keine geeigneten Stammzellen vorhanden sind.

Weitere Auskünfte erteilt:

Dr. med. Hans Binz, Kantonsarzt, 032-627 93 77